
Cada año se producen cierres de oficinas y como consecuencia de ello,
se amortizan puestos de trabajo vía prejubilaciones. CCOO
defendemos el mantenimiento del empleo, somos el país europeo con
la menor ratio de personal bancario por habitante, y por tanto
cualquier salida de la entidad debe continuar siendo a través de la
fórmula de prejubilaciones, como hasta ahora. 

ACTUAR
es esencial

¿SE PLANTEAN UNA REESTRUCTURACIÓN Y 
LA PLANTILLA DEBE ENTERARSE POR LA PRENSA?

febrero 2021

Las declaraciones del consejero delegado Onur Genç, en las que comentaba que BBVA estaba
estudiando una reestructuración rápida para el primer semestre, han generado una profunda
preocupación en el personal de BBVA. Un personal especialmente castigado por todo lo que ha
sucedido en 2020 y que ha respondido y está respondiendo, dando la cara por el banco.

Una semana que finalizaba con  la buena noticia de la firma de un
Convenio Colectivo que garantiza el mantenimiento de condiciones
laborales e incremento salarial, se vio aún más reforzada, cuando se
hacen este tipo de declaraciones públicas.

SOBRE LAS DECLARACIONES DE ONUR GENÇ
EN LA PRESENTACIÓN DE RESULTADOS 

 

Si fuera cierto que BBVA se está planteando una reestructuración, CCOO exigimos que
nos lo aclaren cuanto antes, y si es así, en qué términos. Hacer este tipo de
declaraciones a la prensa sin haberlo comunicado previamente a la Representación
Legal de los Trabajadores, es un desprecio hacia lo que representan las personas que
conforman la plantilla de BBVA.

https://www.ccoo-servicios.es/archivos/bbva/20200401-afiliacion-A4.pdf
https://actuaresesencial.ccoo.es/
https://actuaresesencial.ccoo.es/

